
油坊村党总支
走进红色教育基地
重温先辈革命情怀

本报讯 为庆祝建党 100周年，深
切缅怀革命先烈，继承发扬革命传统，
推动党史学习教育走深走实，近日，高
村乡油坊村党总支组织50多名党员干
部，来到中共油坊地下联络站旧址开展
党史学习教育现场教学。

据了解，该联络站在抗日战争时期
发挥了十分重要的作用。1944年秋至
1945年秋，皮定均、徐子荣率领的豫西
抗日先遣支队在荥阳、广武、汜水一带
开展抗日活动，为了方便与华北解放区
的联系，以学校和天主教堂为掩护，在
油坊村建立了地下联络站，秘密护送党
政军领导来往和传递有关情报。

在现场学习过程中，大家一同回顾
了革命先辈浴血奋战的峥嵘岁月，深入
全面了解了革命先辈的光辉事迹。大家
纷纷表示，要以革命先烈为榜样，传承革
命精神、激发昂扬斗志，以坚定的理想信
仰、高度的敬业精神、扎实的工作作风为
家乡建设发展做出应有的贡献。

随后，党员志愿者开展了卫生大扫
除活动，营造了整洁、干净、优美的乡村
环境，为保护环境卫生、人人有责起到
了良好的示范作用。
记者 姚辉常 通讯员 王婷

留村组建健步队
引领建设文明乡村

本报讯 7月 13日上午 9时，荥阳
市王村镇留村五组村民石攀来到留村
党群服务中心，为该村新组建的健步队
捐赠价值 2000元的饮料和饮用水 50
件。留村“两委”成员和荥阳市民政局
驻留村工作队共同接受了捐赠。

组建留村健步队是留村新一届村
“两委”和荥阳市民政局驻村工作队充
分发挥党建引领文明乡风作用，结合党
史学习教育为群众办实事活动，经过认
真研究，通过“四议两公开”工作法，组
建成立了留村健步队。

留村党支部书记高彦林在捐赠活动
现场表示，留村“两委”在今后工作中将
继续发挥党支部战斗堡垒作用，多为群
众办实事、办好事；深入开展党史学习教
育，充分发挥党员先锋模范带头作用，引
导更多有志青年参与留村经济建设。
荥阳时报 邓浩浩 通讯员 薛超凡
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本报讯 7月12日，荥阳市自然资源和
规划局召开上半年工作总结暨“两优一先”
表彰大会。

会上，宣读了荥阳市自然资源和规划
局党组表彰2020年度先进基层党组织、优
秀党务工作者和优秀共产党员的决定，为
获得表彰的先进集体和先进个人颁发了奖
牌和荣誉证书；会议传达了荥阳市“万人助
万企”实施方案文件精神。荥阳市自然资
源和规划局空间用途管制科、土地储备中
心等5个部门负责人进行了述职。荥阳市

自然资源和规划局党组书记、局长胡建伟
对 2021年上半年全局整体工作进行了总
结，分析了当前形势任务，查找出存在的不
足，安排部署了下半年工作，并对当前重点
工作进行再强调、再部署。

据介绍，今年上半年，荥阳市自然资源
和规划局已批回(待核实)建设用地3个批次
395.13亩；上报7个批次，面积1443.29亩，有
效保障了G310郑州西南段工程改建、陇海
路西延等项目用地需求。出让土地20宗，面
积798.86亩。全市存量盘活攻坚行动已完

成土地处置3573.28亩，其中，完成征而未供
2973.42亩，位居郑州市第二。扎实推进“一
网两长”及农村乱占耕地建房集中整治。加
大南部矿山修复力度，已完成修复面积约
4000亩。强化作风建设，深入开展以案促
改。党史学习教育成效显著，该局党史知识
竞赛代表队先后获得荥阳市三等奖、郑州市
自然资源系统第一名、省厅豫东赛区第一
名、省厅总决赛二等奖的骄人成绩。

胡建伟强调，在下半年工作中，全体干
部职工要进一步提高政治站位，牢记使命

担当，对照全年目标任务及市委、市政府布
置的“六场硬仗”，要在“干得怎么样，下一
步怎么干”上多找不足、想办法，既要在弱
项和不足上抓差距补短板，又要在强项和
优势上稳扎稳打。要围绕当前重点工作，
着力在“万人助万企”活动上创新思维，使
出真功夫，为企业甘当“服务员”，做好“店
小二”，帮助企业纾困解难，高效提供用地
保障，实现自然资源管理新跨越，助推全市
经济社会发展提质增速。
荥阳时报 王利雅 通讯员 赵顺平 王欢

荥阳市自然资源和规划局召开上半年工作总结暨“两优一先”表彰大会

创新思维 使出真功夫 为企业甘当“服务员”

本报讯“这种形式的培训真好！通
过听各个业务科长的精彩讲课，让我对
自然资源和规划系统的整体业务工作有
了进一步的了解，不像以往当别人咨询
起其他科室的相关业务时，我都解答不
上来，感觉心中很是惭愧。现在通过学
习，学到了不少知识，感觉很充实，以后
当别人问起一些业务时，我也能大胆地
回答一二了，很有收获。在以后的课堂
上，我还要继续认真学习，提高自己的
业务水平……”近日，荥阳市自然资源
和规划局“学党史 开新局 业务素能大
提升”第二期培训会下课时，该局机关

党委成员王莉敏由衷地感慨道。
本期培训是该局开展的“学党史 开

新局 业务素能大提升”第二期大讲堂。
由行政审批服务科科长郭俊鹤围绕科室
主要职责对“一书三证”的办理流程进行
了详细梳理，对国有土地使用权的划拨、
协议出让和转让等程序进行了细致讲
解，对涉及该局优化营商环境便利度进
行了深入浅出的阐述。课后，干部职工
纷纷表示受益匪浅，并期待下一次“学习
讲堂”。

此次荥阳市自然资源和规划局“学
党史 开新局 业务素能大提升”培训活

动从6月21日开始至12月底结束。利用
每周一下午例会时间由各业务科长为全
局干部职工讲授本科室相关业务知识、
办事流程、具体事例分析及科室管理先
进经验分享等，每次授课时间不低于 30
分钟。授课现场实行领导班子成员、干
部职工现场打分评分机制，根据授课内
容、授课方式、授课质量及效果进行打
分。最后，根据评分结果进行综合评比
排名，并将评比结果作为年终年度考核、
选拔任用、评先评优等重要依据。
荥阳时报 王焱楠
通讯员 侯林 王欢

本报讯 近日，荥阳市京城路街道大
海寺路社区党群服务中心出现感人一
幕：小区居民送来一封感谢信，表达对社
区工作人员的敬意和感谢之情。

地处大海寺路社区的企业委家属院
是典型的老旧小区，临近郑上路，地势低
于路面，因一项目施工挖断了小区的主
管道，每逢下大雨，主道路上的积水容易
倒灌到小区楼栋口，小区一楼住户会因
积水遭灾。自从该项目施工到现在，此
问题一直困扰着居民。“在2020年4月之
前，只要下稍大一点的雨这里就会积水，
听到天气预报有雨，就十分担心。”小区
一居民对记者说。

社区书记李方方知晓后，多次联系
项目施工方协调解决问题，项目施工方
也表态，愿意帮助居民解决排水问题，并
抽调了大功率的抽水泵和人员。6月2日
晚上，狂风暴雨突袭，担心一楼住户受灾，
社区工作人员冒雨赶到小区，一台抽水泵
根本无法解决积水问题，街道应急办又找

来一台抽水泵解决了积水问题。
通过社区多方面的协调、奔波、努力，

终于在6月15日接通了主管道，解决了困
扰企业委家属院居民一年的积水问题。

这封感谢信让社区工作人员感到很

自豪，他们表示，这是群众对社区工作的
充分肯定，在今后的工作中，将会一如既
往地为群众办实事、解难题。
荥阳时报 王焱楠
通讯员 李清淼 荣高洁 文/图

本报讯 近日，惠场村“两委”成员在
入户走访过程中，了解到张湾组路灯年
久失修、夜里不能亮、村民夜晚出行极不
方便的情况后，村“两委”高度重视，及时
与张湾村民组长张金祥和村民代表共同
研究可行方案，联系专业电工对张湾组
内的村庄道路实施“亮化”。

经过专业电工师傅一周左右的努
力，组内的15盏路灯全部亮了，村民对全
心全意为民排忧解难的村组干部交口称
赞。村民田爱红、张龙全说：“以前晚上
都是摸黑出门，现在好了，自从装上了路
灯，晚上出门方便多了，村庄的夜景也越
来越美，这都是开展党史学习教育得来

的成效。”
此次安装路灯是服务为民、情系百

姓的生动写照。惠场村书记张献真说：
“作为基层党员干部，要多了解村民所需
所盼，积极为群众排忧解难，及时将党的
关怀和温暖送到每一位群众身边去。”
荥阳时报 朱培远 通讯员 赵璐滢 李文利

大海寺路社区
一封感谢信 深深为民情

荥阳市自然资源和规划局

学党史 开新局 业务素能大提升

惠场村 安装路灯暖民心


